

Ciudad

1915

Presidente encabeza entrega 60 viviendas donadas por Fundación Rancheros y otras obras

Félix PARRA

LOS RANCHOS DE BABOSICOS

El presidente Luis Abinader encabezó el acto de entrega de 60 viviendas a familias de escasos recursos, obras construidas por la Fundación Rancheros Unidos, donde el jefe de Estado anunció la construcción de un acueducto múltiple para abastecer a esa comunidad, Sabana Iglesia y Baitoa.

El mandatario dijo que camino hacia esta localidad conversó con Wellington Arnaud, director del Instituto Nacional Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), para que a principio del próximo año inicien la construcción del acueducto múltiple, para abastecer del preciado líquido a los habitantes en la zona.

“Voy a mandar también la próxima semana coordinado con Augusto Tavera, quien es el presidente de la fundación, para que les terminen de hacer las calles que todavía están en construcción”, expresó.

Recordó que el Gobierno ha llevado al Consejo Económico y Social la propuesta para hacer un pacto del agua, porque el gran reto que tiene el mundo es el medio ambiente y el cuidado del agua, por lo que tan pronto se apruebe esa ley, entonces en el cuarto trimestre del 2022,

iniciarán la construcción del alcantarillado sanitario y las aguas residuales de las tres localidades.

El Presidente explicó que su abuela nació en esta comunidad, por lo que de manera orgullosa dice que es de esa tierra, porque se trata de una tierra de gente seria, trabajadora, de mucho empuje y de grandes emprendedores que abrieron toda una línea de trabajo en Nueva York.

“Y porque esos mismos emprendedores y empresarios han sido personas con un gran sentido de humanidad y solidaridad, habría solamente que ver cómo, cuándo se iba uno, ese traía sus hermanos y después sus primos y luego llevaba su familia”, precisó.

Explicó que en esta ocasión se entregaron 60 casas, pero que ya con esta cantidad suman un total de 325 que han sido entregadas y eso le llena de orgullo, por lo que como gobierno les van ayudar a fin de ampliar los beneficios que está aportando la fundación a la comunidad.

Mientras que Augusto Tavera, presidente de la fundación dijo sentirse orgulloso porque estaba presente el Presidente, que todos saben que tiene raíces rancheras y qué bueno que siendo presidente de la república hizo acto de presencia y participó por se-

gunda vez en esta actividad de entrega de nuevas viviendas.

“La comunidad desde donde han salido hombres y mujeres decididos a luchar y trabajar incansablemente, buscando el sueño americano y gracias a Dios y al empeño de cada uno de nosotros hemos logrado ese gran sueño”, afirmó.

Dijo que lo más importante es que ellos no se han conformado solamente con tener el éxito en esa gran nación, sino que han pensado siempre en esta comunidad, el pueblo que le vio nacer, donde les enseñaron que deben respetar a todo el mundo y que deben trabajar para lograr el propósito que se han planteado conseguir en la vida.

“Que la Fundación Ranchera está integrada por hombres y mujeres que han caminado por diferentes calles de los Estados Unidos y han dejado huellas, como ejemplo de honestidad y honradez, porque en nuestro grupo de esta fundación no hay uno que pueda ser señalado, que haya hecho dinero mal habido y ese es el gran orgullo que siento yo como Presidente”, subrayó.

Destacó que esa institución está integrada por hombres y mujeres que han trabajado incansablemente para alcanzar el propósito de cada uno junto a sus familias, lo que les sirve de orgullo.

“Y a ustedes rancheros que aun todavía no han podido cruzar las aguas del mar, les digo que no están solos, ustedes cuentan con rancheros que están dispuestos a seguir ayudándolos, no solamente construyéndole casas sino también dándoles becas para que los jóvenes estudien, también en el sector salud estamos trabajando y ayudando a resolver muchos de los problemas de nuestras gentes y no vamos a descansar nunca”, agregó.

Tavera reiteró que aunque estén de aquel lado no van



El presidente Luis Abinader y parte de los integrantes de la mesa principal del acto.

olvidar que aquí hay gente que necesita, por lo que no desmayarán nunca hasta llevarle la esperanza a esas gentes que espera por ellos.

Exhortó a los beneficiarios a cuidar las casas y mantener un comportamiento decente, porque ya se han visto en la necesidad de sacar algunas

personas por haberse portado mal.

En el acto hablaron también George Kroblach, vicepresidente de la empresa colaboradora Key Food; Johnney Adames, de la compañía Parky Products y José Geraldo de la empresa Vilma Foods, respectivamente.

Acompañaron al jefe de Estado la gobernadora Rosa Santos, Ulises Rodríguez, director de PROINDUSTRIA; Andrés Cueto, gerente de EDE-NORTE; Eduardo Estrella, presidente del Senado de la República, entre otros.



Parte de las viviendas que conforman el proyecto habitacional.

Día del Padre concita poca atención en materia comercial en Santiago

Félix PARRA

SANTIAGO

Aunque no igual que para el Día de las Madres, tímidamente en Santiago algunas personas acudieron a tiendas y otros centros comerciales a comprar pequeños regalos con motivo del Día de los Padres, el cual fue celebrado ayer domingo.

En las tiendas del Centro Histórico de la ciudad se pudo apreciar algunos clientes que procuraban zapatos, correas, pañuelos y otros accesorios para alagar a su padre en su día.

Otros prefirieron celebrar la

fecha compartiendo en familia, por lo que también fue vista la concurrencia a algunos restaurantes de la ciudad, por personas acompañadas de sus padres.

En la República Dominicana

a diferencia del día de la progenitora, el día dedicado a los padres no tiene mucha connotación, por lo que el movimiento económico es diferente, lo que es comentado por muchos.



Calle del Sol en Santiago.



GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DOMINICANA
CULTURA

CONVOCATORIA A LICITACION PUBLICA NACIONAL

Referencia del Procedimiento: CULTURA-CCC-LPN- 2021-0002

OBJETO DEL PROCEDIMIENTO

El Ministerio de Cultura en cumplimiento de las disposiciones de Ley No. 340-06, sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones de fecha Dieciocho (18) de Agosto del Dos Mil Seis (2006), modificada por la Ley No. 449-06 de fecha Seis (06) de Diciembre del Dos Mil Seis (2006), convoca a todos los interesados a presentar propuestas para la **Adquisición de Tickets de Combustibles y Gasoil para sede central y dependencias periodo julio - diciembre, 2021.**

Los interesados en retirar la Ficha Técnica, deberán dirigirse al Ministerio de Cultura, ubicado en la Av. George Washington esq. Pdte. Vicini Burgos en horario de 8:30 am a 3:30 pm de lunes a viernes, o descargarlo de la página Web de la institución www.cultura.gob.do o del Portal de la DGCP www.comprasdominicana.gov.do, a los fines de la elaboración de sus propuestas.

Las Propuestas serán recibidas en sobres sellados hasta el 13 de septiembre de 2021, a las 12:00 p. m., en el Salón de Recepción del Área de Compras del Ministerio de Cultura.



Ministra de Cultura de la República Dominicana

Santo Domingo, Distrito Nacional
Julio 2021